

FWA – Winkhausstr.10 – 59387 Ascheberg

Gemeinde Ascheberg
Bürgermeister Thomas Stohldreier
Dieningstraße 7

59387 Ascheberg

Herr Wilhelm Kiffer
Vorsitzender BPA

5. Mai 2021

Recyclinghof Herbern

Sehr geehrter Herr van Roje, sehr geehrter Herr Kiffer, die Freien Wähler Ascheberg, beantragen für den kommenden Bau- und Planungsausschuss den Recyclinghof in Herbern zu thematisieren.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt eine Vorplanung inkl. Kostenschätzung für die Schaffung eines neuen ehrenamtlich geführten Recyclinghofes im Ortsteil Herbern zu erstellen und diese rechtzeitig vor dem Beginn von Haushaltsberatungen für das Jahr 2022 für weitere Beratungen dem BPA vorzulegen.

Begründung:

In den vergangenen 27 Jahren hat sich der Recyclinghof im Ortsteil Herbern zu einem wichtigen Baustein der Abfallentsorgung in der Gemeinde entwickelt und trägt maßgeblich zu einer umweltgerechten Entsorgung verschiedener Materialien und einer Vermeidung von „wildem Müll“ bei. Er wird von vielen Einwohnern regelmäßig genutzt und durch ein hohes Maß an freiwilligem Engagement ehrenamtlicher Helfer getragen. All dies zeigt, dass der Recyclinghof eine hohe Akzeptanz genießt und den Einwohnern eine wichtige infrastrukturelle Einrichtung im Entsorgungskonzept der Gemeinde ist.

Im Falle eines Grundstückverkaufs der aktuell vom Recyclinghof genutzten Fläche könnte sich in Kombination mit der aktuell geplanten Erschließung neuer Gewerbeflächen OT Herbern die Gelegenheit zur Schaffung eines neuen, modernen Recyclinghofes mit verbesserter Verkehrsführung und Logistik bieten.

Um für diesen Fall eines Grundstückverkaufes vorbereitet zu sein beantragen die Freien Wähler Ascheberg daher mit einer Vorplanung inkl. Kostenschätzung zu beginnen. Ziel dieses Antrages ist es, die Optionen für eine dauerhafte Sicherung des Angebotes eines Recyclinghofes im OT Herbern zu prüfen und diese inkl. zu erwartenden Kosten dem Bau- und Planungsausschuss für weitere Beratungen vorzulegen.

Die Beauftragung der Verwaltung mit der Planung eines neuen Recyclinghofes ist ein klares politisches Bekenntnis für eine langfristige Sicherung, neben dem Standort Ascheberg, auch des Recyclinghofes im OT Herbern als wichtige Einrichtung zur Abfall- bzw. Wertstoffentsorgung für die Bürger.

Mit freundlichen Grüßen



Frank Holtrup
Fraktionsvorsitzender FWA